



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 27 septembre 2011

---

## Creil pour la reconnaissance d'un État palestinien

---

Sur la question palestinienne, la municipalité de Creil a largement œuvré depuis plus de deux ans à soutenir une solution de paix durable et juste :

- En signant en septembre 2009, avec le camp de Qadoura et la ville de Bethleem, des protocoles de coopération décentralisée qui permettent le développement de l'entraide et de l'amitié entre les peuples ;
- En accueillant l'Orchestre National de Palestine en janvier prochain, l'occasion pour les Creilloises et aux Creillois de découvrir une autre culture et d'être sensibilisés aux difficultés de la vie en Palestine ;
- En organisant, à Dakhla, la 1<sup>ère</sup> édition des rencontres de la jeunesse dédiée au thème « la jeunesse au service de la paix » et qui a abouti à une prise de position commune des villes présentes pour une solution de paix dans cette partie du monde et à un accord de coopération entre le camp de Qadoura et Dakhla.

Parallèlement à ces efforts, le Maire de Creil a demandé, au nom de la majorité municipale, au gouvernement français de soutenir l'initiative de Mahmoud ABBAS et de peser en faveur de la reconnaissance par l'ONU d'un État Palestinien souverain.

Mohamed ASSAMTI, Conseiller municipal de Creil délégué à la coopération décentralisée, et Jean-Claude VILLEMMAIN, Maire de Creil et Conseiller général de l'Oise, appellent de nouveau la France et la société internationale à se prononcer clairement en faveur de la reconnaissance de l'État Palestinien.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr